

支部活動の
輪を広げる

支部ネット

各支部の魅力的な活動を紹介し、支部同士のネットワークを広げていきます。

新潟(長岡)支部 会員数 258名

長岡花火、見に来てくらしゃい

8月30日(日)に行われた支部懇談会には106名の参加があり、たいへん盛り上がりました。4年前は65名しか集まらず、広い会場が閑散としていたことを思い出します。

昨年は114名でしたので、2年連続100名を超えとなって、支部長をやってよかったと思いました。何よりも参加された皆さんが、「参加してよかった」とアンケートに書いてくださったことが、シブコンスタッフの最上のよろこびです。

4年間の支部長経験はたいへん貴重なものです。全国の支部長さんの支部の現状や悩み事など、生の声を聞くことができました。



↑山古志アルパカ牧場にて

H27 支部長
鳥羽光弘さん

お国自慢

冬はスキー、スノーボード、夏はマリンスポーツ、海と山に囲まれた風光明媚な地域です。冬は場所によっては3mを超える積雪があり、厳しい自然と闘っている人たちがいます。忍耐強い人が多いですね。

食べ物というと米と酒。他県に譲れない、やっぱり新潟だと思います。長岡大花火大会は、8月2、3日で2万発の花火が上がります。いっぺん見に来てくらしゃい。

支部の活動

支部のスタッフは11名程度です。支部懇談会に向けて6~8月に打ち合わせを行います。反省会・事務引継を含めて飲み会は5回ほどあります。親の集まりなので子供の話が多いでしょうか。さまざまな話が聞けておもしろいですね。



↑いよいよ明日は本番です。前日の打ち合わせにて、支部スタッフ一同

香川支部

会員数 39名

讃岐においでまい!!

日本一小さい香川県と言うこともあって会員が39名と非常に少なく、支部活動もなかなかうまくいかないが新入生父母歓迎会、支部懇談会を開催して奮闘しています。これからの香川支部ですが、役員だけでなく会員全員で盛り上げていけるようにと願っております。

H27 支部長 青木輝盟さん



↑支部懇談会にて。後列右から3番目が私です。

支部の活動

新入生父母歓迎会 6月28日(日)に開催した今年度の歓迎会には、忙しいなか11名の参加があり、料理を食べながら、子供の学業、学生生活、就職等の話で盛り上がり、新入生の父母の方々には育友会の活動がよく理解されたと思います。

支部懇談会 8月29日(土)に開催した支部懇談会には、大学及び育友会から4名の方々に来県いただいて盛大?に開催しました。個人面談は予定の時間を過ぎても終わらず父母の方々の子供に対する愛情をひしひしと感じました。

お国自慢

香川県というよりも今や「うどん県」といったほうが馴染みがあると思います。石段で有名な金毘羅様、大名庭園で知られる栗林公園、源氏と平家の合戦の地屋島、瀬戸大橋、銭形砂絵など挙げたらきりがありませんが、やはりソルフード「うどん」に敵うものはないと思っています。温暖で穏やかな人々がいっぱい讃岐に是非おいでまい!!



※ 会員数は2015年9月14日現在のデータ